



En route pour les nationales

publié le 04/05/2018

C'est avec surprise et bonheur que la vidéo des 6e Toumaï ayant participé au concours "non au harcèlement" a été retenue pour représenter l'académie au concours national.

Dans le cadre de la victoire académique, 5 élèves de la classe sont allés à Poitiers présenter leur travail et recevoir un prix intermédiaire : des bandes dessinées et un jeu de société sur le harcèlement.

Vous pouvez voir toutes les vidéos ainsi que les photos officielles en cliquant sur le lien suivant :

<http://www.ac-poitiers.fr/cid129723/palmares-academie-2018-du-prix-non-au-harcèlement.html>

Les résultats nationaux seront communiqués aux établissements le 16 mai. Nous espérons aller le plus loin possible mais même en cas de défaite, nous sommes très fières du travail effectué par tous les 6e de l'établissement.

Vous pouvez retrouver un article dans "le courrier de l'ouest" du mardi 01 mai.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.